

Herbstlager 2022 im Melchtal

«Gibt es im Winter auch ein Herbstlager?» Eine tolle Frage, nicht wahr? Das bedeutet doch, dass dieses Kind am liebsten mehrmals im Jahr mit uns ins Lager mitkäme.

Die Stimmung unter den Mädchen und Jungen, dem Leiter- sowie Küchenteam war herzlich im schönen Melchtal. Die ländliche Umgebung und das sonnige Wetter trugen bestimmt auch ihren Teil dazu bei.

Mit dem Lagermotto «mittelalterliche Olympiade» verwandelten sich die Ämtli-Gruppen der Kinder in verschiedene Clans. Immer wieder bereiteten die Gruppen für ihre Präsentation am bunten Abend etwas zu ihrem Clan vor. Ausserdem bestritten sie gemeinsam so manchen lustigen Wettkampf bei unseren verschiedenen olympischen Disziplinen.

Ein Highlight in dieser Woche war der Besuch im Seilpark Melchsee-Frutt am Freitagnachmittag. Danach ging es wieder viel zu schnell zu Ende mit unserer Lagerwoche. Beim knisternden Lagerfeuer sangen wir gemeinsam einige unserer Lagerlieder, assen ein feines Dessert und erzählten uns gegenseitig was uns im Lager besonders gut gefallen hatte.

Am Samstag hiess es dann leider schon wieder Abschied nehmen. Während das Leiterteam und einige der grösseren Kinder den Hausputz erledigten, spielten die Kinder geduldig zusammen bis es Zeit war den Car in Richtung Heimat zu besteigen. In Wangen angekommen, sangen wir bei Nieselregen auf dem Parkplatz oberhalb der Kirche den Eltern unser Lagerlied vor und zeigten das Plakat der Clan-Olympiade.

Das Leiterteam hatte die Lagerwoche wieder super vorbereitet und viel Zeit investiert, damit alle eine unvergessliche Woche erleben durften. Auch die Kinder trugen mit ihrer Freude, ihrem Mitmachen und dem gegenseitigen Respekt dazu bei, dass die Lagerwoche optimal verlief.

Ein ganz grosses Dankeschön gilt unserem Lagerteam inkl. dem Küchenteam! Ihr schenkt uns eine Woche eurer Ferien/Freizeit und ganz viel eurer Energie, Ideen und Freude.

22.10.22 Karin Felder

Das Lager-Plakat, einige Fotos sowie die Lagerberichte sind in der Kirche im Kidscorner aufgestellt. Ausserdem finden Sie die Berichte und weitere Fotos auf unserer Homepage:

www.kirchgemeinde-wangen.ch > Kinder/Jugend > Herbstlager